
Frau Bühse weist darauf hin, dass die Anfrage von Herrn Lucht schriftlich beantwortet wurde 
und verweist auf die allen Ausschussmitgliedern vorliegende Antwort vom 19.03.2013. 
 
Herr Lucht stellt weitere Fragen zum Ausbau der Wasbeker Straße, die durch Herrn Schnitt-
ker beantwortet werden. 
 
Eine Information an die Anwohner der Wasbeker Straße wird in der 16. KW erfolgen. Zwei 
Wochen später wird eine detaillierte Information aller Anwohnerinnen und Anwohner der 
Wasbeker Straße erfolgen. Das voraussichtliche Bauende wird am 29.11.2013 sein.  
 
 
 
Frau Arpe – Tafel Neumünster – thematisiert und beklagt die beabsichtigte Verlegung des 
AJZ in das Vicelinviertel. 
 
Die Tafel selber hat in der Vergangenheit wiederholt Interesse an der Ribsteinhalle signali-
siert. 
 
Die Fragen werden durch Herrn Dr. Tauras beantwortet. 
 
 
 
Herr Riemenschneider plädiert ebenfalls für einen zügigen Ausbau der Wasbeker Straße und 
fordert auch in der Bauphase einen jederzeitigen Zugang zu den vorhandenen Garagen. 
 
 
 


